

## Fallida compra de casa: Fiscalía citará a declarar como imputada a ministra Fernández y a senadora Allende

» A su vez, la ex titular de Bienes Nacionales, Marcela Sandoval, también fue convocada por el Ministerio Público.

La ministra de Defensa, Maya Fernández, la senadora Isabel Allende (PS) y la ex titular de Bienes Nacionales, Marcela Sandoval, serán citadas por la Fiscalía de Coquimbo para que declaren en calidad de imputadas por la fallida compraventa de la casa del exPresidente Salvador Allende por parte del gobierno.

Esto va en línea con el operativo de los funcionarios de la Brigada Anticorrupción (Briac) de la Policía de Investigaciones (PDI), que el pasado jueves llegaron hasta el edificio del Ministerio de Bienes Nacionales, en la comuna de Santiago, donde desplegaron diversas diligencias intrusivas relativas a la causa.

Todo lo anterior es parte de



Ministra de Defensa, Maya Fernández y senadora Isabel Allende.

la investigación que se origina en la querrela por fraude al fisco ingresada ante el Séptimo Juzgado de Garantía de Santiago por el abogado Raimundo Palamara -representante de la Fundación

Fuerza Ciudadana y excandidato a constituyente por el Partido Republicano-, dirigida en contra del Presidente Gabriel Boric y todos aquellos que resulten responsables.

Si bien en un principio la indagatoria estaba radicada en la Fiscalía Metropolitana Centro Norte, encabezada por el persecutor Xavier Armendáriz, el fiscal nacional, Angel Valencia decidió reasignarla a la zona de Coquimbo, dirigida por Patricio Cooper.

Este último también tiene a su cargo la investigación de la arista Procultura, del caso Convenios, donde está involucrada la expareja del Mandatario Irina Karamanos.

### Detención de la compra

El caso sobre la frustrada casa del exMandatario y líder de la Unidad Popular se conoció cuando el Presidente Gabriel Boric y la ministra de Defensa se encon-

traban de gira por la Antártica.

En la ocasión, el Mandatario señaló que "al detectarse una incompatibilidad respecto de la estructura de propiedad de esa vivienda en particular, se decidió detener la compra hasta que ese problema sea eventualmente solucionado. Si eso no está solucionado, no se puede hacer la compra".

Asimismo, el Presidente Boric aclaró que "nadie está buscando hacer ningún tipo de negocio ni enriquecerse a costa del Estado", agregando que jamás permitiría una situación irregular. Además, expresó su confianza en la "integridad absoluta de la familia Allende", desestimando cualquier insinuación de conductas inapropiadas.

Emol/Publimetro